
市役所入口のイス・机のスペースの使い方について 

【ご意見】（令和５年 10月２日受付） 

  

 私用で市役所に来て、バスの時間まで休憩をしようと思い

ましたが、学生が机・イスを使用していて、あるいは荷物を置
いたままどこかへ行っていて、休むことができませんでした。 

何か対策をしてほしい。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

この度はご不便をおかけしまして申し訳ございませんでした。 

ご意見を踏まえ、ガレリア内で休憩していただけるよう、ソファベンチ（4人

掛け）2基を設置させていただきましたので、ぜひご利用ください。 

ガレリアの机・イスの使用方法については、看板や貼紙などで長時間の利用

はご遠慮いただくよう周知しているところではありますが、表現などを変更の

上、再度周知してまいります。 
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